
11. Dezember Leo und der Wolf 

 

Heute besuchen wir ein - wie es scheint - gefährliches Tier, vor dem nicht nur die Menschen, 

sondern vor allem auch die Schafe Respekt und auch Angst haben – den Wolf. 

 
In der Bibel wird der Wolf oft als böse beschrieben, da er die Schafe und die Lämmer einer 

Herde angreift, sich bei ihr sogar einschleicht und einzelne Tiere tötet. 

Und doch hat der Prophet Jesaja 11,6 eine Vision und eine Hoffnung für uns Menschen sowie 

für unser Zusammenleben, wenn er davon spricht, dass vielleicht eines Tages das Lamm und 

der Wolf friedlich nebeneinander weiden können und somit Friede auf der ganzen Welt 

herrscht. 

 

Wie schön wäre das und hat Gott nicht gerade deswegen seinen Sohn zu uns Menschen 

geschickt, damit es das Böse nicht mehr gibt und wir als Kinder Gottes in Frieden 

zusammenleben können. 

 

Kinder dürfen sich ja streiten und unterschiedlich sein, aber nie darf es sein, dass man 

voreinander Angst hat oder sich fürchtet und sich nicht mehr treffen möchte. 

 

Gibt es einen Menschen, der auf mich böse ist und auf den ich den ersten Schritt 

zugehen könnte? 

  

 


